



Ein herzliches Danke für die langjährigen Mitarbeiter im Penzkofer-Team gab es von den Geschäftsführern Alexander Penzkofer (l.), Elfie Eisner-Penzkofer (12.v.l.) und Hermann Maier (2.v.r.).

– Foto: Ebner/Penzkofer Bau GmbH

475 Jahre Erfahrung auf dem Bau

Penzkofer Bau ehrt langjährige Mitarbeiter für Treue zum Unternehmen

Regen. Mitarbeiter, die einen Großteil ihres Berufslebens bei ein und derselben Firma bleiben, sind heute längst nicht mehr alltäglich. Umso mehr freuen sich die drei Geschäftsführer der Penzkofer Bau GmbH, dass viele Mitarbeiter seit Jahren oder gar Jahrzehnten zur Baumannschaft gehören. Auf satte 475 Jahre Erfahrung auf dem Bau bringen es die 29 Kolleginnen und Kollegen, die bei der Mitarbeiter ehrung im Saal auf dem Firmengelände in Regen gefeiert wurden.

Die drei Geschäftsführer Alexander Penzkofer, Elfie Eisner-Penzkofer und Hermann Maier sowie stellvertretender kaufmännischer Leiter Alois Dachs bedankten sich für die langjährige Treue und den Einsatz jedes Einzelnen. Über 400 Mitarbeiter sind bei der Penzkofer Bau GmbH be-

schäftigt, in über 20 Fachbereichen, an vier Standorten in Niederbayern. Trotzdem gehe es im Unternehmen noch familiär zu: Bei der Ehrung gab es zu allen Mitarbeitern eine kleine Anekdote oder persönliche G'schichterl aus dem Büro- oder Baustellenalltag.

Die Chefs erinnerten an gemeinsame Erlebnisse, lustige Begebenheiten auf der Baustelle, Gründe für bestimmte Spitznamen, berufliche Schlenker und einiges mehr. Zum zweiten Mal in der Firmengeschichte ehrte Alexander Penzkofer mit Baggerfahrer Albert Reithmeier, Maurer-Capo Karl Aulinger und Maurer Franz Holger Mitarbeiter, die zumindest auf dem Papier schon länger im Unternehmen sind als er selbst als Firmengründer. „Ihr müsst mir mal erzählen, wie alles angefangen hat. Da war ich ja

nicht dabei“, witzelte Penzkofer.

Die Penzkofer Bau GmbH gibt es erst seit 26 Jahren. In dieser Zeit wurden Unternehmen in Gangkofen, Leiblfing und Pörndorf übernommen – samt den Mitarbeitern und ihren Betriebszugehörigkeiten, die für die Ehrung angerechnet wurden. Besonders launig wurde es, als Alexander Penzkofer die Mitarbeiter ehrte, die seit 25 Jahren im Team sind: Robert Röhl, Georg Kollmer und Franz Kufner gehörten damals zu den ersten Mitarbeitern im Unternehmen und erlebten sowohl die Anfangszeit als auch die gesamte Firmenentwicklung mit.

„Es ist Euch allen mit zu verdanken, dass wir da stehen, wo wir heute sind“, betonte Alexander Penzkofer. Er dankte allen herz-

lich für das jahrelange Engagement und gab zu, dass man als Chef schon ein bisschen stolz sei, so viele gute und langjährige Mitarbeiter im Team zu haben.

Die Geehrten: **35 Jahre:** Albert Reithmeier; **30 Jahre:** Karl Aulinger, Franz Holger; **25 Jahre:** Georg Kollmer, Robert Röhl, Franz Kufner; **20 Jahre:** Ben Kurz, Manuel Stangl; **15 Jahre:** Alois Angermeier, Siegfried Bayerl, Daniel Gasslbauer, Florian Holling, Rudolf Hecht, Stefan Kohlhäufel, Josef König, Jürgen Penn, Matthias Raith, Ulrich Paternoster, Marin Pönn; **10 Jahre:** Sandra Ebner, Elisabeth Pfeffer, Martin Löffelmann, Matthias Pfeffer, Stefan Pointinger, Marcel Uebel, Lukas Wenig, Herbert Kahra, Helmut Kilger, Sebastian Albersdörfer. – bb